

Sportclub Taurus Zug



Der Sportclub Taurus Zug wurde im Jahr 2010 gegründet. Nach einer Neuausrichtung konzentriert sich der Verein nun hauptsächlich auf die Sportart Smolball. Wir sind jedoch offen für Gruppen von Sportbegeisterten, welche einen Verein oder Vorstand suchen.

Als einzige Zentralschweizer Smolball-Mannschaft nehmen wir seit Jahren aktiv an der Schweizermeisterschaft teil. Die Saison 2022/2023 war bisher die erfolgreichste in der Geschichte des Vereins und endete mit dem erstmaligen Gewinn des Schweizermeistertitels.

Das jährlich organisierte Smolball Grümpi findet jeweils im Frühjahr statt und ist inzwischen ein fixer Anlass im Hünenberger Veranstaltungskalender.

Jeden Mittwochabend findet von 18.30–20.00 Uhr das Junioren- und von 20.00–21.45 Uhr das Aktiventraining in der Turnhalle Kemmatten in Hünenberg statt.

Bist du interessiert, bei uns im Verein mitzumachen? Informiere dich auf unserer Homepage www.tauruszug.ch oder wende dich direkt an uns.

Wir freuen uns auf dich!



G E G R Ü N D E T

2010

P R Ä S I D E N T

Marco Rothenfluh

M I T G L I E D E R

60

K O N T A K T

Sportclub Taurus Zug
6333 Hünenberg
info@tauruszug.ch
<https://www.tauruszug.ch>